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もりたん通信 ～第８号～ 
平成２７年１１月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

◆組織が変わって１カ月が経ちました！◆ 
こんにちは！お世話になります。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第８号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、先月のもりたん通信でもお知らせいたしましたが、１０月１日より 

お客様サービスのさらなる向上のため、大幅な組織変更をいたしました。 

業務の効率化をはかり、よりよいサービスが提供できる体勢にするために 

東成（本社）、西淀川、堺と３拠点あったものを、東成（本社）と西淀川という 

東西の２拠点に力を集約することにいたしました。 

倉庫及び店舗（元気島のもりたんショップ）につきましては、そのまま堺に残りまして、そして、

堺の倉庫のサービス力向上のために、これまで１人体制だったところをさっそく２人体制にいたし

ました。新たに加わったのは１８歳の田中君という男の子です。 

彼は、とっても素直で頑張り屋で、さらに受け身ではなく、自ら考えて率先して動いてくれて  

います。もともと倉庫にいた先輩社員もよくやってくれていまして、田中君もどんどん仕事を覚え

（まだまだ覚えることはたくさんあると思いますが）しっかり２人体制でスピーディーに荷さばきを 

してくれています。 

それから、１０月１日よりもうひとつ、お客様サービスの向上のために、東成（本社）の日祝  

営業も再開いたしました。こちらは、以前からお客様のご要望が多かったこともあって、すでに 

たくさんのお客様にご利用いただきまして、大変ご好評をいただいております。どうもありがとう 

ございます。 

今後、さらなるサービス向上のために、ひとつお伝えしたいことがございます。現場から、 

        太平洋に向かわれる際、「あれとこれを何個」と、一本お電話をいただけましたら 

すぐにトラックに積めるように、倉庫スタッフが荷物を準備してスタンバイしており 

ますので、是非、お気軽にお電話いただければと思います。それでは、よろしく 

お願い申し上げます。 

アオリイカ釣りに行ってきました！ （営業部部長・森勇夫） 
 
 
こんにちは、森勇夫です。先日、アオリイカ釣りに行ってきました。潮が悪く（言い

訳です）、三匹しか釣れませんでした（泣）。いつもは刺身で食べますが、今回は 

沖漬けにしてみました。市販の麺つゆを入れたタッパに、釣りたての生きたイカを

放り込み、イカに麺つゆを吸い込ませます。２４時間後には、全身にダシが浸み 

込んだ沖漬けの完成。調理はそのまま輪切りにするだけです。食べてみると、  

旨い！！特にゲソが。酒のアテにピッタリ。釣り人の特権を味わえました。 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 
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西営業所に入社４カ月になる富田谷（とみたや）さんという子がいます。彼女は、本当に明るく

元気で、ハキハキしていて、周りの女性スタッフ同様に頑張ってくれているのですが、彼女を採用

するきっかけになったのが、大阪の「縁（つながり）」の力で就職を実現する仕事探しの「縁就活」

というものです。そして、この縁就活から富田谷さんが取材を受け、現在、縁就活のHPに大きく出

ております。当社HPのニュースのところにURLを掲載しておりますので、是非、ご覧になってみて

ください。そして、是非、富田谷さんに会いに来てください（笑）。福井盛太 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

運動会の応援席は前方より後方？？（西淀川営業所・松下真司） 
 こんにちは、松下真司です。先日、長男（小６）次女（小４）の運動会に行ってきま

した。前もって場所取りをする順番を、くじ引きで決めます。当日、その順番に入場

するのですが、毎回、嫁さんがくじ引きして、私が場所取りをしますが、前方に当た

ったためしがなく、今回も案の定、後方でした・・・。前方の親御さんたちを見てみる

と、すごく高そうなカメラやうるさいくらいの声援がとびかっていて、それを見ると  

後方でよかったかな？！と、少し思ってしまう自分がいてました。 

今どきの騎馬戦 （本社・上村元亮） 
 

初登場の山下です！ （西営業所・山下良人） 
 

みなさんこんにちは、上村元亮です。すっかり過ごしやすい気候になりましたが、 

朝晩の冷え込みには気を付けないといけませんね。先日娘の小学校の運動会が 

ありました。その中で６年生の騎馬戦がとても面白くて、私が小学生の頃は皆で 

ワーっとハチマキを取り合っただけでしたが、今はそれに加えて赤組、白組一騎 

ずつ順番に勝負していく一騎打ちとか、大将をみんなで守りながら戦う大将戦とかも 

あって、子供たちも真剣で、かなり見入ってしまいました。また来年が楽しみです。 

こんにちは、今回から吉田に代わりコメントさせてもらう山下良人です。私は毎週

休みの日に子供がやっている少年野球（学童野球）のコーチをしています。子供は

小学４年生でようやく野球らしくプレーができるようになりました。練習はかなり 

厳しく指導をしています。泣く子もいますが子供達にどこへ行っても負けない強い 

気持ちを持ってほしく日々指導をしています。夏の大会ではおしくも優勝は逃しまし

たが、子供達の頑張りもあり、準優勝することができました。 


